

Hofheim, 13. Oktober 2022

## „Das war gelebte Vielfalt“

20 Bürgerinnen und Bürger machten beim Straßentheater „Mauerrisse“ mit

20 Bürgerinnen und Bürger haben im Rahmen der Interkulturellen an einem Workshop für ein Straßentheater-Projekt teilgenommen. Wie Erste Kreisbeigeordnete Madlen Overdick mitteilt, hat das Stück „Mauerrisse“ Menschen mit und ohne Migrationshintergrund zusammengebracht: „Die Arbeit daran war für die Darstellerinnen und Darsteller eine intensive Erfahrung und überdies gelebte Vielfalt.“

An dem Workshop nahmen den Angaben zufolge Menschen im Alter von 11 bis 87 Jahren teil; sie kamen aus Hattersheim, Flörsheim, Hofheim und Kriftel. Eine deutsche Darstellerin dolmetschte während der Proben. Aufgeführt wurde das Stück unter Anleitung der italienischen Theatergruppe Teatro Due Mondi auf dem Marktplatz in Hattersheim vor rund hundert Zuschauerinnen und Zuschauern.

Das Stück behandelte Mauern in den Köpfen und sichtbare Mauern, die beide oft aus Angst und Unwissenheit entstehen. Geboten wurde eine Mischung aus Musik, Textpassagen und Pantomime.

Organisiert wurde das Angebot vom WIR-Vielfaltszentrum des Main-Taunus-Kreises in Zusammenarbeit mit dem Stadtteilbüro Hattersheim. Aus den Reihen der Teilnehmerinnen und Teilnehmer kam der Wunsch nach einem weiteren oder ähnlichen Projekt.

Das Motto der deutschlandweiten Interkulturellen Woche lautete „#offengeht“. In rund 500 Städten und Gemeinden wurden Veranstaltungen zum Thema organisiert.